



San Luis Potosí, S.L.P., a 23 de julio de 2021.

### **Congreso Nacional de la CNC por la defensa del campo mexicano**

- Se debe fortalecer el presupuesto para el campo mexicano y la creación de programas de apoyo a productores a la mujer campesina, además de la tecnificación con la participación de los tres órdenes de gobierno, señaló el delegado del CEN de la CNC Héctor Covarrubias

De cara al 83 Congreso Nacional de la CNC, se llevó a cabo el Consejo Político Nacional (CPN), donde se estableció la defensa del campo mexicano como prioridad, una lucha decidida para el fortalecimiento del presupuesto para el campo y la creación de programas de apoyo a los productores, a la mujer campesina, además de la tecnificación con la participación de los tres ordenes de gobierno trabajando de la mano con los agricultores, señaló el delegado general del CEN de la CNC para San Luis Potosí, Héctor Covarrubias Godoy.

Por vías digitales, la Confederación Nacional Campesina (CNC) de San Luis Potosí, participó en el Consejo Político Nacional, donde estuvo presente el líder nacional del sector Ismael Hernández Deras acompañando al presidente del CEN del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas.

Covarrubias Godoy destacó que en este CPN se informó sobre los temas a dilucidar los días 26, 27 y 28 de agosto en los que se llevará a cabo el octogésimo tercer Congreso Nacional de la CNC, donde se verterán las principales necesidades que actualmente enfrenta al campo mexicano, así como las propuestas que surgen del mismo campesinado para enfrentar de la mejor manera los retos y salir adelante de los mismos.

Asimismo, subrayó que el campo tiene que volver a ser prioridad, para que exista realmente la justicia para el productor agropecuario, se tiene que volver a los presupuestos de 2018 que rondaba en los 74 mil millones de pesos, con los que se hacía frente a desastres naturales y se promovía la producción con programas de implementos agrícolas, apoyo a la mujer campesina y programas de coinversión.

Finalmente el delegado del CEN De la CNC para San Luis Potosí señaló que la participación del campesino potosino aportará propuestas de innovación y de acciones que puedan beneficiar al productor de las diferentes zonas del estado y del país.

\*-000-\*